

# *Le Washington Post met en exergue l'aide cubaine dans la lutte contre l'Ébola*

---



Washington, 6 octobre (RHC).- Le quotidien étasunien « The Washington Post » a mis en exergue l'importance de l'aide médicale de Cuba aux pays africains affectés par le fièvre hémorragique de l'Ébola. Dans un article, ce quotidien met l'accent sur la réponse de notre pays à l'appel de l'ONU et de l'OMS, devenant ainsi un fournisseur crucial de son expérience en matière de santé et souligne que l'attitude de notre pays a été supérieure aux offres sanitaires de beaucoup des pays les plus riches du monde.

L'article relève les avancées médicales permettant au système médical cubain d'atteindre des indices comparables à ceux des pays développés comme la réduction de la mortalité infantile, l'espérance de vie élevée et la formation de professionnels du secteur.

L'article rappelle que Cuba a donné de l'aide médicale solidaire durant des décennies à beaucoup de pays qui en ont besoin et il souligne l'offre de La Havane de porter secours aux sinistrés de l'ouragan Katrina en Nouvelle Orléans, aux États-Unis.

Notre pays a envoyé 165 professionnels de la santé en Sierra Leone où ils lutteront contre l'épidémie d'Ébola qui a fait plus de 3000 morts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35620-le-washington-post-met-en-exergue-laide-cubaine-dans-la-lutte-contre-lebola>



**Radio Habana Cuba**